



“La pérgola de las flores” vuelve al Municipal

Su elenco se convirtió en una cooperativa teatral para seguir presentando la obra.

“La pérgola de las flores”, el más clásico de los clásicos teatrales chilenos, vuelve a la cartelera. Hoy, a las 19 horas, en el Teatro Municipal se realizará una función patrocinada por la Corporación de Amigos del Teatro Municipal a beneficio de sus becados.

Tras su presentación el año pasado en la Plaza de Armas de Santiago y en el mismo Municipal, el elenco decidió continuar las presentaciones. Para eso formaron una cooperativa. En total, 41 personas, entre técnicos, actores y bailarines, ya estuvieron en la Sala Lido, el Teatro Novedades y en la Estación Mapocho. Para septiembre tienen invitaciones a Talca y Maipú.

Carmen Barros, una de las más recordadas Carmela, dirige la versión actual. Dice que hace tiempo no veía un elenco tan cohesionado. Ahora ella interpreta a la Dama de Rojo y comparte escena con el tenor José Barrera (lomitasito). “Es uno de los pocos que han interpretado este rol como cantante. El más famoso fue Pedro Messone. Pero yo no trabajé con él”, recuerda. Sobre la nueva Carmela, la joven actriz Romina Valdivia, comenta: “Tiene un gran talento”. Y destaca a la sobrina de Silvia Piñero, Rosita Salaberry, quien



Carmen Barros, su directora.

reemplaza a su tía en el papel de Laura Larrain.

Generaciones de actores han pasado por la obra, como Jorge Guerra, Ángela Escámez y Amira Marín, que actúan hoy. Pero ninguno tiene el récord de Emilio Gacete, quien está en su séptima versión, siempre como el alcalde. La primera vez fue en 1961. “Soy el decano. A estas alturas es como una distracción permanente”.

La pérgola de las flores" vuelve al municipal. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La pérgola de las flores" vuelve al municipal. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)